

Séisme : Sanofi contribue pour 1 million d'euros au Fonds spécial pour la gestion des effets du tremblement de terre ayant touché le Royaume du Maroc

Compte Test - 2023-09-21 20:19:17 - Vu sur pharmacie.ma

«C'est avec une profonde tristesse et émotion que Sanofi et l'ensemble de ses collaborateurs ont vécu le tremblement de terre qu'a connu le Royaume du Maroc. Nos pensées émues vont pour les victimes et leurs familles dans les régions touchées par ce séisme » a déclaré le groupe Sanofi dans un communiqué du 20 septembre 2023, et d'ajouter : «Sanofi s'est immédiatement mobilisé et s'est engagé par l'intermédiaire de son entité philanthropique, Foundation S, à faire un don financier d'1 million d'euros (11 millions de dirhams) pour soutenir l'effort humanitaire.»

Sanofi versera un montant de 1 million d'euros au «Fonds Spécial pour la Gestion des Effets du Séisme du Royaume du Maroc» crée sur Hautes instructions de Sa Majesté le Roi Mohammed VI. Le communiqué indique également que l'initiative de solidarité «Urgence séisme Maroc» a également été mise en place par Foundation S et la Croix-Rouge française. Il s'agit de proposer aux 91.000 collaborateurs de Sanofi dans le monde d'effectuer des dons financiers qui seront reversés au Croissant-Rouge Marocain. Foundation S - The Sanofi Collective doublera le montant des fonds récoltés.